

Edith Dahl

Am 06.01.2007 erhielt **Frau Edith Dahl** die **Bürgermedaille der Stadt Renningen** für ihr langjähriges Beispiel gebendes ehrenamtliches Engagement.

Frau Edith Dahl wurde am 20.04.1975 erstmals und als erste Frau in den Gemeinderat Renningens gewählt. Sie gehörte dem Gemeinderat für die Fraktion der SPD bis zu ihrem Ausscheiden im Jahr 2004 insgesamt 29 Jahre an und gestaltete mit viel Engagement und großem Sachverstand unsere Stadt seit der Aufbruchzeit nach der Zusammenführung der ehemals selbständigen Gemeinden Renningen und Malmsheim entscheidend mit. Ab 1999 bis zu ihrem Ausscheiden 2004 war sie Vorsitzende der SPD-Gemeinderatsfraktion.

Aber auch außerhalb des Gemeinderats stellt(e) sich Frau Dahl in engagierter Weise der Allgemeinheit zur Verfügung als Vorsitzende des SPD-Ortsvereins Renningen/Malmsheim, als Mitbegründerin des AWO-Ortsvereins Renningen, als Elternbeirätin an den Schulen unserer Stadt, als Vorsitzende der Rheuma-Liga im Bezirk Leonberg und als Mitglied im Gesangverein "Liederkranz Renningen". Ferner ist Frau Dahl Initiatorin der AWO-Waldheimfreizeit für Kinder im Waldheim Heuwegflosche in Böblingen.